

446.936 personas se encuentran habilitadas para sufragar

PROCESO. Mesa de trabajo realizó coordinaciones de cara a elecciones que se llevarán a cabo el próximo 26 y 27 de octubre en la región de Ñuble.

Redacción

cronica@cronicachillan.cl

Un total de 446.936 personas están habilitadas para votar. Para ello habrán 97 locales de votación en las 3 provincias, 1.164 mesas receptoras y 5.820 vocales de mesa. El voto más grande que tendrá la región es el de elección de concejales de Chillán con 85 candidatos, seguida de la cédula para consejero regional con 71 candidatos.

En el marco de las elecciones que se desarrollarán el próximo sábado 26 y domingo 27 de octubre de gobernadores, alcaldes, consejeros regionales y concejales, la Delegación Presidencial Regional de Ñuble realizó una mesa de trabajo para coordinar las acciones de cara al proceso en la zona.

El delegado presidencia, Rodrigo García, explicó que "como todos saben, esta es una elección de dos días donde van a participar 446.936 electores,

3

son las horas que

debe dar el empleador a los trabajadores, si les toca trabajar el sábado, para concurrir a sufragar.



AUTORIDADES REALIZARON REUNIÓN DE COORDINACIÓN AD PORTAS DE LAS ELECCIONES DE LA OTRA SEMANA.

primera vez que participan tanto electores. Queremos hacer un llamado importante para que la gente participe, especialmente, el día sábado, según nos ha indicado el Servel, ya que, si la gente continuaba votando solo el día domingo, podría ocurrir que cerca del 30% del padrón no pudiera votar por lo extendido de cada votación".

García agregó que "hay contemplado transporte público en los sectores urbanos que va a operar desde las 07:00 hasta las 20:45 horas, y en los

sectores rurales desde las 08:00 hasta las 19:00 horas".

En esa misma línea, el director regional del Servel, Aldo Valenzuela, sostuvo que "en la región de Ñuble tenemos 97 locales de votación, aumentamos de diciembre del año pasado a la fecha a 11 locales de votación, con 9 en Chillán, 1 en Chillán Viejo y 1 en Quillón. La idea es aproximar de la mejor forma posible a los electores que están en el padrón electoral, asegurando que tengan tiempo y puedan ejercer su de-

recho a sufragio, tanto para sábado o domingo, entonces siempre es bueno que verifiquen su local de votación en la página web del Servel (www.servel.cl), donde aparecerán todos los datos de su local, de su mesa, ver si es vocal o miembro del Colegio Escrutador, y esto es importante porque hay multa si no se cumplen esas funciones".

Desde el Ejército, el capitán Rolando Sanhueza, dio a conocer que serán aproximadamente 600 los uniformados que se

desplegarán por toda la región, agregando que "el miércoles 23 de octubre el Ejército comienza el despliegue de sus fuerzas para tomar posesión efectiva como lo dispone la ley, el día jueves 24 a las 09:00 horas. Nuestras funciones es mantener la seguridad y el normal funcionamiento de todo este proceso solamente al interior de los establecimientos".

Por su parte, desde Carabineros, la Jefa de Zona Ñuble, General María Teresa Araya, expresó que "nosotros vamos a desplegar este servicio exterior prácticamente con más de 690 Carabineros que van a estar ambos días abarcando toda la seguridad. De igual forma tenemos las constancias excusatorias, donde vamos a tener todos nuestros cuarteles policiales territoriales, dos unidades especializadas que son la SIAT Tenencia Carreteras y el Gope que está emplazado en el sector de Bonilla, también la ex-subcomisaría Huambalí. De igual forma vamos a emplazar también en el sector Quilamapu para que dejen sus constancias, de igual manera va a funcionar la Comisaría Virtual (www.comisariavirtual.cl) donde podrán ingresar con su Clave Única".

Detienen a pareja por

